

Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

Jungen Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



DJK Gänheim : TSV Arnshausen - 6 : 4

16.02.2019, 10:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Köhl, Marco	1	1.1 Hein, Lara
2	1.2 Pfister, Marco	2	1.2 Franz, Moritz
3	2.1 Puchner, Lucius	3	1.3 Castronuovo, Lukas
D1	Pfister, Marco/Puchner, Lucius	D1	Hein, Lara/Franz, Moritz
D2	-/-	D2	-/-

	DJK Gänheim	TSV Arnshausen	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Pfister, Marco Puchner, Lucius	Hein, Lara Franz, Moritz	11:8	11:8	14:12			3:0	1:0
1-2	Köhl, Marco	Franz, Moritz	13:11	11:9	11:5			3:0	1:0
2-1	Pfister, Marco	Hein, Lara	11:6	11:7	6:11	9:11	4:11	2:3	0:1
3-2	Puchner, Lucius	Franz, Moritz	12:10	11:3	11:3			3:0	1:0
2-3	Pfister, Marco	Castronuovo, Lukas	11:8	11:9	2:11	8:11	5:11	2:3	0:1
1-1	Köhl, Marco	Hein, Lara	11:4	8:11	8:11	8:11		1:3	0:1
3-3	Puchner, Lucius	Castronuovo, Lukas	11:9	7:11	8:11	11:3	11:9	3:2	1:0
2-2	Pfister, Marco	Franz, Moritz	7:11	9:11	11:6	10:12		1:3	0:1
3-1	Puchner, Lucius	Hein, Lara	12:10	13:11	2:11	11:7		3:1	1:0
1-3	Köhl, Marco	Castronuovo, Lukas	11:8	15:17	11:4	11:8		3:1	1:0
								Bälle: 389:361	24:16 6:4

Spielbeginn: 10:00 Uhr - Spielende: 12:30

Zuschaueranzahl: 1

„Des einen Freud, des andern Leid.“ Das Heimspiel in der Ettlener TSV-Turnhalle gewannen die Gänheimer Jungen am Ende zwar verdient, aber durchaus glücklich gegen die starken Arnshausener. Ob es nur zu einem oder doch zu – im Wettkampf um die Meisterschaft – wichtigen zwei Punkten reichen würde, hing bis zuletzt am seidenen Faden. Dass dieser nicht riss, ist Lucius Puchner zu verdanken. Er krönte seinen überzeugenden Auftritt mit einem klaren Viersatzsieg über die Spitzenspielerin der Gäste, Lara Hein. Mit vier Siegen in vier Spielen (ein Doppel, drei Einzel) stellte er seinem Team die Weiche auf Sieg und wurde zum Spieler des Tages. Genau andersherum lief es für Marco Pfister, der an diesem Samstag nur im Doppel gewinnen konnte, in den drei Einzeln jedoch zweimal in fünf und einmal in vier Sätzen verlor und damit die Steilvorlage seines Doppelpartners nivellierte. Zünglein an der Waage war Marco Köhl. Er unterlag zwar im Duell der Führungsspieler gegen Lara Hein, sicherte seinem Team mit zwei gewonnenen Spielen jedoch die wichtigen Siegpunkte.